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＜前回の記録＞ 

第 2802回 令和 5年 1月 12日 木曜日 

            新年互礼会 

 

司 会 進 行 田中義久副 SAA 

点 鐘 水上成樹会長 

ソ ン グ 国歌「君が代」・奉仕の理想 

 

情報の時 間 岩尾 誠情報担当責任者 

2023 年度会長テーマのお知らせ 

「四つのテスト」唱和 

 

1 月のお祝 山下友幸親睦委員長 

会員誕生日 

7 日 渡邉 剛会員 

8 日 岩尾 誠会員・松本英樹会員 

10 日 竹内巧治会員  15 日 村井裕孝会員 

21 日 大川達也会員  25 日 和田英人会員 

夫人誕生日 

2 日 岩出香世子様   4 日 國田美智子様 

 9 日 渡邉恵美子様  25 日 森下利子様 

 

1 分間スピーチ 和田英人会員 

 

早いもので、この 1 月 25日で

58 歳になります。まだまだ若いと

思っていましたが、還暦に手が届

く歳になりました。体は動くつも

りでいますので、今年も 1 年、仕事の面、プライ

ベートの面で誘って頂ければ、必ず参加したいと

思っています。今年も 1 年宜しくお願い致します。 

出 席 報 告 長尾信幸出席担当責任者 

ニコＢＯＸ 可児一彦ニコ BOX 担当責任者 

・明けましておめでとうございます。本年も宜しく

お願い致します。          水上成樹 

・新年明けましておめでとうございます。本年が皆

様にとって良い年になりますよう、心よりお祈り

します。              河合 修 

・初めて司会をやらせて頂きます。どうか宜しくお

願い致します。           田中義久 

・会員誕生日のお祝をありがとう。 

    岩尾 誠・松本英樹・竹内巧治・和田英人 

・夫人誕生日のお祝をありがとう。 

              岩出明喜・森下 光              

・明けましておめでとうございます。今年も宜しく

お願い致します。 

平岩憲政・可児一彦・河合和也・松本英樹 

松森 薫・三原慎也・森下 光・村土時男 

長尾信幸・永瀬和郎・西村 肇・信田清久 

小笠原正道・酒井智義・坂本 仁・霜野賢一 

竹内巧治・和田英人・山下友幸 

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

34 名 24 名 5 名 29 名 85.3％ 

＜次回の予定＞ 

第 2804 回 令和 5 年 1 月 26 日 第 4 木曜日 

    会員卓話  竹内巧治会員 

 

 

          尾藤 純様 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2803 回 令和 5 年 1 月 19 日 第 3 木曜日 

    会員卓話  廣瀬泰輔会員 

          可児一彦会員 

 

 

 

会員 

   

          

       

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     

 



幹 事 報 告 西村 肇会員 

・RI 日本事務局より 2023年 1 月 職業奉仕月間

リソースのご案内 

・ガバナー事務所よりウイズコロナアンケート結

果報告 

・友事務所より友・電子版のパスワード変更につ

いて 

・関中央、関、美濃 各 RC より例会休会のお知ら

せ 

・1 月の RI レート 1 ドル＝132 円 

 

委員会報 告 

山下友幸親睦委員長 

・忘年例会のお礼 

岩尾 誠情報担当責任者 

・IDM 中止のお知らせ 

 

会長の時 間 水上成樹会長 

 

新年明けましておめでとうご

ざいます。本年もどうぞ宜しくお

願いします。 

まず、昨年の暮れにガバナー公

式訪問が白鳥で行われました。当日、私は体調が

悪かったので、急遽、平岩さんに交代して頂きま

した。幹事も仕事が忙しくて西村さんと交代して

頂きました。ありがとうございました。その当日、

コロナの検査をしましたが陰性でした。お騒がせ

しまして本当に申し訳ありませんでした。 

それから、2630 地区のウイズコロナアンケート

の結果が来ていますのでご報告します。【省略】 

今日は、新年の抱負を皆さんにお話しして頂き

ますが、まずは私から発表させて頂きます。私は、

今年の 9 月で 60 歳、還暦という歳になります。い

ざ 60 歳になるというと、やはり色々なことを考え

ます。一番は健康のことで、60 歳になると少しず

つ体調も悪くなっていくんじゃないかと、最近少

しずつ考えるようになりました。ちょっとした怪

我でも治りにくいし、膝なんかも痛くなってきま

した。体のいろんな所にガタがきているなと思っ

ています。健康には十分注意して、これからも頑

張っていきたいなと思っています。クラブの方の

抱負としては、まずは会員増強に取り組んでいき

たいと思います。それには皆さまのご協力が必要

ですので、どうぞ宜しくお願いします。あと半年

ですが頑張りますので宜しくお願い致します。 

 

新年の抱 負 

・私は今年で 66 歳、ゾロ目の歳になるので、何か

良いことがないかなと思っています。ロータリ

ーでは、次期は大変な役を頂いていますが頑張

りますので宜しくお願いします。  西村 肇 

 

 

・7 月からは会長エレクトということで、色々な

セミナー等に出席させて頂いて、その次の会長

に備えたいと思います。宜しくお願いします。 

                  平岩憲政 

 

・先日、NHK の番組で微生物を取り上げた番組を

やっていて、微生物の凄い働きに驚きました。

今はプラスチックを分解する微生物もいるそう

です。その時に、新しい科学の動きを月に 1 回

くらい、新しい本やテレビ番組で入手しないと

いけないなと思いました。後は、体重を 5 ㎏減

らせるよう頑張ります。      田中義久 

 

・私は今年古希を迎えます。70 歳になると、運転

免許の更新手続きなども変わってくるようです。

18 歳と 81 歳の違いで、18 歳は道路を爆走する

けど、81 歳は道路を逆走するというようなこと

をインターネットで読みました。そういうこと

のないように気を付けたいと思います。ロータ

リーの方では、元気な先輩方に遅れを取らない

ように付いていきたいと思います。 酒井智義 

 

・私も今年の 4 月で 70 歳になります。今のところ

順調ですが、体と相談しながら、これからもロ

ータリー活動に一生懸命励んで、仕事も頑張り

たいと思います。        小笠原正道 

 

・ただ今、人生史上最高の体重になりまして、明

日から減量しようと思っています。今一番大切

に思っていることは、皆様の今年のご健闘です。

どうぞ今年も宜しくお願いします。 河合 修 

 

・去年は大変淋しい思いをしましたので、今年は

より一層健康に留意して頑張って行きたいと思

います。             松森 薫 

 

・昨年は、私の人生において非常に大きな変化が

あった年でした。プライベートでは、より良い

家庭が作れるように頑張ります。また、何がで

きるか分かりませんが、色んなことに取り組ん

でみたいなと思っています。    森下 光 

 

・去年はお酒の量を減らしていたので、体の調子

が良い日がたくさんありました。今年は更にお

酒を減らして健康志向で行きたいと思います。

仕事では、物価の上昇で大変なところもありま 

 すが、全力で頑張ります。     山下友幸 

 

・私は接客業なので、皆様に来て頂いて楽しんで

頂くのが仕事ですが、去年は自分が一番楽しん

でしまいました。今年は自分が楽しむのではな

く、皆様に楽しんで頂けるようにしたいと思っ

ています。            河合和也 

 



・私も健康第一で、と思っています。それで、今

年はいつもよりたくさんの初詣に行ってきまし

た。豊川稲荷にも行ったし、滋賀の多賀大社ま

で行きましたので、今年一年健康で頑張れると

思います。宜しくお願いします。  和田英人 

 

・昨年この RC に入会させて頂き、大変新鮮な気持

ちで参加させて頂いています。今年 65 歳になり

ますが、新しい気持ちで新しい環境を迎えるの

を楽しみにしています。仕事も引き続きしっか

り頑張って行きたいと思います。  信田清久 

 

・久しぶりに大阪でお正月を迎えました。大晦日

にフットサルをしたら、三が日の間、筋肉痛で

なかなか動けなかったので、体つくりや健康面

で頑張っていきたいです。ロータリーでは、少

しずつですが皆さんのお役に立てるように頑張

りますので、ご指導を宜しくお願いします。 

霜野賢一 

 

・昨年は、ロータリーソングを歌えるようになる

という目標を立てましたが、奉仕の理想と我等

の生業はある程度歌えるようになってきました。

今年はもう少し歌えるようにしたいと思います。 

                  永瀬和郎 

 

・昨年の暮れに同級生が亡くなり、少しショック

でした。他人事ではないので、気を引き締めて、

毎日充実した一日が過ごせるといいなと思いま

す。ロータリーでは、今年は IM があるので、皆

さんと協力して一生懸命にやりたいと思います。 

                  岩尾 誠 

 

・ロータリーですが、今年は大役が回ってきまし

す。皆さんのご協力を頂きながら色々な活動を

進めていきたいと思いますので、宜しくお願い

します。仕事では、郡上踊りがユネスコの無形

文化遺産に登録されたので、夏頃に盛り上がっ

てくれるといいなと思っています。 三原慎也 

 

・体の方はそこそこ元気でいられたらいいです。

コロナが収まってきたら、そろそろ久しぶりに

海外へ行って仕事をしてきたいと思っています。 

岩出明喜 

 

・一昨日 67 歳になりました。幸い、大きな病気は 

ありませんが、お正月に孫と公園へ行って鉄棒

に飛び乗ったら、息をするのがやっとでした。

垂直跳びをしたら、高校生くらいの時は 60 ㎝く

らい飛べていたのが 20 ㎝くらいで情けなかっ

たです。今年は体力作り、筋トレでもしないと

いけないと思っています。     竹内巧治 

 

 

・仕事の立場上、コロナで外へ行けなくて、3 年

間家飲みが続いています。体力的にはそれなり

に維持できていますが、メンタル的には落ち込

んでいます。職場と家とスーパーマーケットし

か行っていない状況ですが、春先にはマスクが

取れる世の中になったらいいなと思います。 

坂本 仁 

 

・私は今年で 46 歳になります。45 歳は、組合や

青年部などから外れる年となりました。その分

仕事かプライベートで何か新しいことに挑戦で

きればいいかなと思っています。ロータリーで

は、私より若い人を何名か入れて後輩を増やし

たいなと思います。        長尾信幸 

 

・昨年は、お陰様で大きな病気とか怪我も無く一

年過ごすことができました。今年も体を養生し

ながら元気で過ごしたいと思います。仕事では、

責任を持って取り組んでいきたいと思います。 

                  可児一彦 


